

SKIING

L'OR BLANC POUR HAÏTI

Un coureur un peu particulier, qui sera aux Mondiaux de Ski de Garmisch, vient participer à une course FIS à Méribel pour s'entraîner. Il s'agit de Jean Pierre Roy, Haïtien d'origine.



Un an après le terrible tremblement de terre qui a ravagé Haïti, la générosité et le soutien de chacun doit perdurer. Les Mondiaux de Ski de Garmisch Partenkirchen, qui auront lieu en février 2011, sont un excellent support pour remettre Haïti sur le devant de la scène. Amateur de ski, c'est Jean Pierre Roy qui portera les couleurs de son pays lors de cette compétition. Non pas pour performer mais pour

soutenir son pays, il vient s'entraîner à Méribel, en participant à une course FIS ce 27 décembre. On l'aura compris, sa performance ne sera pas le podium, son objectif est de relancer la communication autour d'Haïti, pour que l'élan de solidarité créé ne s'éteigne pas, et que le pays se ramette à flot. Allez Jean Pierre! (S.J.)

One year after the terrible earthquake that devastated Haïti, ski amateur Jean Pierre Roy, originally from Haïti, will be skiing for his country at Garmisch Partenkirchen in February and the 27th of December at Méribel to boost the generosity and the support for Haïti.

GRAND PRIX INTERNATIONAL SLALOM FIS ÉLITE

Méribel, Stade de Corbey,
lundi 27 décembre, en nocturne
Infos: Thierry Montillet, 06 10 93 28 67
<http://haiti.montillet.fr>

FREE MAGAZINE
INFOS NEWS
SUIVEZ LE GUIDE!
N°180 du 25/12/10 au 4/1/11

COURCHEVEL
LA TANA
MÉRIBEL
BRDES LES BAINS
LES MENÜIRES
ST MARTIN DE BELLEVILLE
VAL THORENS
ORELLE

Les 3 vallées
www.les3vallees.com

Le plus grand domaine skiable du monde
The world's largest ski area

L'ESPRIT FREERIDE AVEC APO
Rencontre avec un pionnier
The freeride by Apo

DIABLES ROUGES VS BRÛLEURS DE LOUPS
Coupe de la Ligue de Hockey à Méribel
Hockey on Ice
League Cup

BONNE ANNÉE 2011!
Les animations en station
Happy New Year

Thierry Montillet © Valley